

## **Stiftung Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner: Wechsel in der Geschäftsführung**

Per 1. August 2023 fand in der Stiftung Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner ein Wechsel in der Geschäftsführung statt. Remo Püntener, welcher seit dem Jahr 2000 in der Lehrwerkstatt tätig ist und seit 2009 die Geschäftsführung inne hatte, verlässt die Engadiner Lehrwerkstatt. Im Rahmen einer selbständigen Tätigkeit wird er sich u.a. weiterhin für die Ausbildung von Berufsleuten im Engadin engagieren. Remo Püntener hat sich in den letzten 23 Jahren mit viel Engagement für die Engadiner Lehrwerkstatt eingesetzt und viel dazu beigetragen, dass Jahr für Jahr gut ausgebildete Schreinerfachleute den Betrieb verlassen konnten. Es ist Remo Püntener auch gelungen, zusammen mit dem ganzen Team immer wieder für ein ausgewogenes Verhältnis von Produktion und Ausbildung zu sorgen und den Ausbildungsbetrieb ständig weiterzuentwickeln und den sich verändernden Anforderungen anzupassen.

Neuer Geschäftsführer der Engadiner Lehrwerkstatt ist Christoph Frei: Christoph Frei ist 55-jährig, verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Er ist gelernter Möbelschreiner und verfügt zudem über ein Handelsdiplom VSH sowie die TS-Holztechnik HF. Verschiedene Weiterbildungen in den Bereichen Führung, Arbeitssicherheit, und Ausbildung (Lehrmeister und Prüfungsexperte) runden sein breites Fachwissen ab. Nach seiner Ausbildung zum Möbelschreiner war Christoph Frei in verschiedenen Betrieben in den Funktionen als Schreiner, AVOR, Projektleiter usw. tätig. Während 20 Jahren war er als Abteilungsleiter bzw. als Gesamtleiter der Schreinereien im Ausbildungsheim für Jugendliche in Entwicklungskrisen Albi-sbrunn in Hausen am Albis tätig. In den letzten zwei Jahren war Christoph Frei Projekt-Manager in Indien und leitete dort das Projekt «school of woodworking skills» der Joshi-Foundation Freienbach.

Der Stiftungsrat und die Betriebskommission der Engadiner Lehrwerkstatt danken Remo Püntener für seinen grossen Einsatz in den vergangenen 23 Jahren und freuen sich auf die gute Zusammenarbeit mit Christoph Frei.

10. August 2023 / Felix Karrer